TITULAIRES DE LA PROVINCE ECCLÉSIASTIQUE DE MONTREAL

n

fé

pl

di

vi

pa

ch

ne

loi

le

DO

Sa

ha du

api

mê

cor bea

our

her

bris

pen

fure

tian

n'ex

H

gem

droi

les i

bles

le cl

DIMANCHE LE 4 DÉCEMBRE (1)

Diocèse de Montréal. — Solennité des titulaires de Saint-André et de Saint-François-Xavier (Verchères) :

DIOCÈSE DE SAINT-HYAGINTHE. — Solennité des titulaires de Saint-André (Acton Vale) et de Saint-François-Xavier (West Shefford);

DICCÈSE DE SHERBROOKE. — Solennité des titulaires de Saint-André (Sutton Flat), de Sainte-Biblane (Richmond) et de Saint-François-Xavier (Brompton).

Diocèse de Nicolet. - Fête du titulaire de Sainte-Barbe.

OFFICES EXTRAORDINAIRES

Grand Séminaire. — Lundi, le 21. — A 9.30 heures, grand'messe pontificale suivie de la rénovation des promesses cléricales.

OUVERTURE DES COURS

- A -

L'UNIVERSITE LAVAL

14 octobre 1898

DISCOURS PRONONCÉ PAR M. RODOLPHE LEMIEUX

Monseigneur,

Mesdames et Messieurs.

'EST au plus jeune membre de la faculté de droit qu'incombe le redoutable honneur de prononcer le discours d'ouverture. C'est vous dire qu'il a droit de compter sur votre indulgence.

L'Université Laval, qui est la haute école française et catholique du Canada, a voulu, cette année, devancer ses rivales et, la première entre toutes, elle convie le public à s'associer de cœur et d'esprit aux études sérieuses auxquelles une jeunesse d'élite va se livrer durant les mois qui vont suivre.

S'il s'agissait ce soir, de ne vous offrir à tous qu'une cordiale bienve-

⁽¹⁾ Au No 19 du 5 novembre de la Semaine dans les titulaires des diocèses de Montréal et de Sherbrooke, le mot "Saint-Edouard a été imprimé au lieu de "Saint-Edmond."